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Jornalista Thiago Mendes lançou 
mais uma obra literária com o olhar 
voltado ao universo feminino PÁGINA 08

Máxima 31ºC Mínima 14ºC
Tendência Estável

Máxima 35ºC Mínima 15ºC
Tendência Estável

Máxima 37ºC Mínima 20ºC
Tendência Estável

PÁGINAS 05

PÁGINAS 02

“Defendo uma política com 
racionalidade”, afirmou o 
candidato Matheus Ribeiro

SABATINA/ ELEIÇÕES 2022

“Minha bandeira é lutar para 
devolver a tranquilidade ao 
povo goiano”, disse Gomide

PÁGINAS 04

“Minha principal bandeira 
é a família e a infância”, 
afirmou Nayara Barcelos

O programa Café com Prosa, apresentado por Renato Sobrinho, com 
a participação do comentarista político Eube Messias, sabatinou nesta 
terça-feira,13, o candidato a Deputado Federal Matheus Ribeiro, (PSDB). 
O candidato teve 15 minutos para responder às perguntas
feitas pelo apresentador e pelo comentarista político

Nayara Barcelos, nasceu em Rio Verde, tem 35 anos. É cristã, conservadora, e está 
cursando Relações Internacionais pela UNIP. Tem lutado para a transformação da 
vida de jovens, adultos e pessoas em situação de rua na dependência do uso de 
drogas. É uma das fundadoras do Instituto Resgate, que atua com vários projetos, 
como por exemplo: Projeto Casa de Judáh

O Café com Prosa vem sabatinando os candidatos mais lembrados 
pelos goianos nas intenções de votos na pesquisa GAZETA/ VOGA 
(pesquisa espontânea). A pesquisa foi realizada entre os dias 25 e 29 
de agosto de 2022. Um dos sabatinados desta terça-feira (13), foi o 
candidato a Deputado Estadual (à reeleição), Antônio Gomide (PT)

SABATINA/ ELEIÇÕES 2022

SABATINA/ ELEIÇÕES 2022
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SABATINA/ ELEIÇÕES 2022

HELENA RIBEIRO - O programa 
Café com Prosa, apresentado 
por Renato Sobrinho, com a 
participação do comentarista 
político Eube Messias, saba-
tinou nesta terça-feira,13, o 
candidato a Deputado Fede-
ral Matheus Ribeiro, (PSDB). 
O candidato teve 15 minutos 
para responder às pergun-
tas feitas pelo apresentador 
e pelo comentarista político. 
Ele aparece na pesquisa GA-
ZETA/VOGA realizada entre 
os dias 25 e 29 de agosto de 
2022, entre os deputados mais 
lembrados nas intenções de 
voto (pesquisa espontânea). 

Matheus Araújo Ribeiro 
nasceu em 1993, em Piracan-
juba, cidade do interior de 
Goiás,  filho da dona Kátia, 
professora de português, do 
seu Noron, agricultor, e neto 
da dona Aninha.  Aos 16 anos, 
saiu de casa e foi para Goiâ-
nia estudar. Cursou Jornalis-
mo na Universidade Federal 
de Goiás.Começou a sua car-
reira em 2012, passou  pela 
TV UFG, pela PUC TV Goiás 
e pela TV Goiânia Band. Em 
2014, o jornalista ficou co-
nhecido após ser escalado 
para assumir a bancada do 
Jornal Nacional em 9 de no-
vembro de 2019, na edição 
comemorativa dos 50 anos 
do telejornal. 

Em abril de 2020, mudou 
para Brasília para ser âncora 
e editor-chefe da Record, foi 
nessa época que viu de perto 
como funciona o Congresso 
Nacional e o quanto é preciso 
renovar a política. Com isso, 
decidiu estudar e se preparar 
para a vida pública. Ingres-
sou na RenovaBR. Uma esco-
la de formação política sem 
vínculo a nenhum partido, 
mantida apenas por doações 
de pessoas que acreditam na 
mudança do país. Participou 
de um processo seletivo e, 
entre milhares de pessoas, 
foi escolhido para ser um dos 
150 alunos da instituição.

Pergunta: Por que o eleitor 
deve votar em você 
para deputado ?

“Porque defendo que pes-
soas comuns que tiveram a 
capacidade de transformar 
a sua própria vida, possam 
chegar à política. Morei os úl-
timos dois anos em Brasília 
e pude ver de perto como as 
coisas acontecem no congres-
so nacional, os bastidores da 
Câmara Federal. Hoje sei que é 
preciso que tenhamos pessoas 
comprometidas em resolver 
os problemas reais da vida 
das pessoas. Gente que sabe o 
preço das coisas no mercado, 
que enche o tanque do próprio 
carro, que coloca a roupa para 

lavar, que é responsável pela 
sua própria vida. Eu não vi isso 
muitas vezes em Brasília, pude 
ver apenas pessoas preocupa-
das em se manter no poder’’, 
respondeu o candidato.

Pergunta: Qual público e re-
gião você representa?

“Tenho um público sim! 
O povo de Goiás que hoje está 
com a vida ruim. A vida das 
pessoas piorou muito nos úl-
timos tempos, e sempre con-
versei com toda a população 
de uma forma geral. Sou de 
Piracanjuba e ali terá uma 
atenção especial da minha 
parte para o congresso na-
cional. Quero olhar também 

pela região sul do estado. Vou 
representar o povo trabalha-
dor e o jovem que precisa ter 
esperança no futuro. Repre-
sento muitas vezes aquelas 
pessoas que não estão repre-
sentadas na política, que olha 
os atuais deputados e não 
conseguem se ver vinculadas 
a elas. Quero representar o 
povo que pede mais esperan-
ça’’, ressalta Matheus.  

Pergunta:  Qual será seu pri-
meiro projeto 
sendo eleito?

“Hoje temos mais de 40 
milhões de brasileiros que vi-
vem na informalidade, como 
por exemplo, o caso do am-

bulante, diarista, feirantes, 
pessoas que não pagam o 
INSS por conta própria, que 
estão desamparadas da se-
guridade social. Elas estão 
desamparadas da sociedade. 
Essas pessoas não têm direi-
to a aposentadoria, auxílio 
doença, licença maternidade 
e seguro de desemprego. Ao 
mesmo tempo, temos 10 mi-
lhões de brasileiro que estão 
vinculados ao MEI, é uma 
forma jurídica  para as pes-
soas empreender com mais 
facilidade, pagando uma 
taxa única. Com essa taxa 
única, a pessoa tem acesso ao 
INSS referente a um valor de 
um salário mínimo,  conse-
gue contratar um funcioná-
rio com facilidade, tem um 
CNPJ, consegue abrir uma 
conta em banco e ter acesso 
a linha de crédito, porém esse 
valor pago faz falta na vida 
de algumas pessoas. Por isso, 
minha principal bandeira 
de campanha, meu primeiro 
projeto de lei a ser apresenta-
do na câmara federal, é o pro-
jeto do MEI social. Queremos 
trazer para o mercado for-
mal aquelas categorias que 
estão desamparadas, como 
os motoristas de Uber, dia-
ristas, feirantes, ambulantes 
e o trabalhador que precisa 
do seu sustento. A taxa do 
MEI será subsidiada por 12 
meses, é nesse período que 
o empreendedor vai passar 
necessariamente por um cur-
so  de empreendedorismo de 
qualificação, para aprender 
a desenvolver o seu negócio. 
Aquela mulher que faz bolo 
de pote, salgado com a ajuda 
da filha  vai aprender a em-
preender, vai aprender como 
usar um capital de giro, como 
ter um fluxo de caixa, como 
planejar seu negócio, como 
usar as  mídias digitais para 
vender mais e durante esses 
12 meses você vai ter acesso a 
uma linha de crédito a juros 
de 0%’’, disse o sabatinado.      

Pergunta: Como acha que a 
sua preparação e sua forma-
ção pode agregar 
nesse momento?

“O Brasil não pode ser um 
grande semáforo. Hoje nós 
temos o semáforo da cor ver-
melha que é vinculada ao PT 
ao Lula, o semáforo com a cor 
verde que é vinculada a Bol-
sonaro, temos a cor amarela 
que no semáforo simboliza 
cuidado. Nós precisamos ter 
cuidado com a política, ter 
mais raciocínio. Muitas pes-
soas me questionam se irei 
apoiar Lula ou Bolsonaro. 
Sempre respondo que estou 
falando de ideia de projeto do 
Brasil. Defendo uma política 
com racionalidade, aprendi 
a fazer política com base em 
dados e evidências.  A política 
é um espaço para trabalhar-
mos pelas pessoas para me-
lhorar a vida da sociedade, 
por isso precisamos fazer isso 
com muita seriedade’’, finali-
zou o candidato.

SOBRE A PESQUISA 
GAZETA/VOGA

Foram 807 eleitores en-
trevistados,  sendo estratifi-
cado por sexo, faixa etária, 
grau de escolaridade, nível 
econômico e posição geo-
gráfica.  O grau de confiança 
é 95%  com margem de erro 
de  3,5% para mais ou me-
nos. A pesquisa está regis-
trada no Tribunal Superior 
Eleitoral protocolizada sob 
o nº BR-02749/2022 e no Tri-
bunal Regional Eleitoral sob 
o nº GO-06359/2022.

A modalidade de pesqui-
sa adotada envolveu a técni-
ca de survey, que consiste na 
aplicação de questionários 
estruturados e padronizados 
a uma amostra representa-
tiva do universo que abran-
ge os eleitores do Estado de 
Goiás. A pesquisa  completa 
está no portal do Jornal Ga-
zeta do Estado: www.gazeta-
doestado.com.br

 Divulgação

“Defendo uma política com racionalidade”, 
afirmou o candidato Matheus Ribeiro
O candidato foi lembrado pelos goianos na pesquisa GAZETA/VOGA realizada entre os dias 25 e 29 de agosto de 2022  



Quarta-feira, 14 de setembro de 2022
Circulação em Goiás, Tocantins e Distrito Federal 3Geral

DA REDAÇÃO - O candidato 
ao governo de Goiás Gus-
tavo Mendanha (Patriota) 
participará de sabatina 
na Federação das Indús-
trias do Estado de Goiás 
(Fieg) no início da tarde 
de quarta-feira (14), e de-
pois segue para Formosa, 
cidade situada no entor-
no goiano, onde partici-
pa de carreatas, reunião 
com entidade do agrone-
gócio e evento com lide-
ranças locais. A chegada 
está prevista em Formosa 
para às 16h30.

Na sabatina, o candi-
dato ao governo de Goi-
ás atenderá à imprensa 
presente no local, poste-
riormente vai responder 
os questionamentos dos 
industrialistas. É comum 
que nessas situações, Gus-
tavo critique a adesão à 
lei de Regime de Recupe-
ração Fiscal (RRF), que o 
atual governador Ronaldo 
Caiado (UB) aderiu, ar-
rolando uma dívida com 
altos juros e sem fazer in-
vestimentos com os R$ 8 
bilhões que estão em cai-
xa. Outro ponto bastante 
defendido por Mendanha 
é que no primeiro dia do 

governo, caso seja eleito, 
irá rever o DIFAL. 

O setor industrial é 
um dos que mais tiveram 

avanços em Aparecida 
graças aos incentivos fis-
cais, a política de atração 
de indústrias e a localiza-

ção privilegiada. Por isso 
é uma das pautas mais 
presentes na campanha 
de Mendanha ao Governo, 

com propostas que bus-
cam trazer mais competi-
tividade ao Estado e atrair 
novas indústrias.

Após estar com os in-
dustrialistas, ele seguirá 
para Formosa, levando 
seu nome para uma ci-
dade que tem a realidade 
parecida com as de ou-
tras cidades do entorno 
goiano no sentido de dis-
tanciamento do governo 
de Goiás e proximidade 
com Brasília. 

“À medida em que 
os dias se passam, sin-
to mais certeza de que 
estaremos no segundo 
turno e isso graças às 
propostas consistentes, a 
abertura ao diálogo e ao 
cansaço do povo dian-
te de um governo inerte. 
Continuamos trabalhan-
do para mostrar o que 
fizemos em Aparecida e 
dizer que queremos fazer 
pelo nosso Estado por-
que Goiás pode Mais”, 
diz Mendanha.

Mendanha também 
foi sabatinado na última 
segunda-feira,12, pela TV 
Gazeta. O candidato ao 
governo de Goiás, teve 30 
minutos para responder 
às perguntas do apresen-
tador Thiago Mendes e 
do comentarista político 
Eube Messias.

 Divulgação

Mendanha participa de sabatina 
da FIEG e atividades de campanha 
em Formosa, nesta quarta (14)
Na sabatina, o candidato ao governo de Goiás atenderá à imprensa presente no local, posteriormente vai responder os questionamentos dos industrialistas
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HELENA RIBEIRO - Nayara 
Barcelos, nasceu em Rio 
Verde, tem 35 anos. É cris-
tã, conservadora, e está 
cursando Relações Inter-
nacionais pela UNIP. Tem 
lutado para a transfor-
mação da vida de jovens, 
adultos e pessoas em si-
tuação de rua na depen-
dência do uso de drogas. 
É  uma das fundadoras 
do Instituto Resgate, que 
atua com vários projetos, 
como por exemplo: Pro-
jeto Casa de Judáh, acam-
pakids, e o projeto casa 
do pai (Casa de Recupe-
ração). Em 2014, foi can-
didata a deputada federal 
pela primeira vez, obteve 
11.800 votos.  Já em 2018, 
foi convidada pelo Sena-
dor Vanderlan Cardoso 
para coordenar sua cam-
panha ao Senado em toda 
Região Sudoeste. 

No início de 2019, foi 
surpreendida com o con-
vite para representar o Se-
nador da República em 
48 municípios, por toda 
a Região Sul e Sudoeste, 
no qual teve contato com 
vários prefeitos e líderes, e 
encaminha os pedidos de 
cada Município para o Se-
nado. Em 2020 concorreu 
para o cargo de vereado-
ra na Câmara Municipal 
de Rio Verde, defendendo 
bandeiras como: Defenso-
ra dos valores familiares, 
acreditando na liberdade 
econômica e no incentivo 
ao empreendedorismo. 
A candidata foi uma das 
convidadas desta terça-
-feira (13), para ser saba-
tinada pelo apresentador 
Renato Sobrinho.

Pergunta: Porque o elei-
tor deve escolher e votar 
em Nayara Barcelos ?

“Pela clareza que te-
nho pelas pautas que 
defendo. Falo muito, que 
política não é mais para 
quem gosta. Estamos vi-
vendo um momento alar-
mante no Brasil, a política 
não pode mais ser para 

quem gosta. Tenho uma 
paixão muito grande pela 
família, pela infância, por 
pessoas com deficiência. 
Temos um trabalho vo-
luntário há muitos anos e 
vejo  a política como uma 
ferramenta. Na política, 
não existe espaço para vai-
dade’’, disse a candidata.   

Pergunta: Qual a região e 
classe você representa?

“Nossa bandeira é a fa-
mília! Não quero ser a se-
gunda, quero ser a linha de 
frente na defesa da mulher 
e da família. Não quero 
ser conhecida como a de-
putada de Goiás e sim por 
uma pessoa que tem servi-
ços prestados que vai lutar 
pelo que realmente impor-
ta no congresso. Sempre 
falo que o estado de Goiás 

tem excelentes deputa-
dos. Inclusive, a bancada 
goiana foi a indicada que 
mais conseguiu captar re-
cursos no seu estado. Mas, 
temos uma ausência de 
parlamentar goiano e de 
alguns deputados goianos 
que entram em debate no 
congresso.Quase não se vê 
deputados goianos deba-
tendo assuntos importan-
tes no congresso. A minha 
expectativa é exercer, ser 
voz ativa no congresso e fa-
zer um bom trabalho. Um 
trabalho sério,  defendendo 
o estado, a família e a mu-
lher’’, respondeu Nayara. 

Pergunta: Sendo eleita, 
qual será o seu 
primeiro projeto?

“Tenho uma grande 
expectativa de fazer uma 

análise de todas as ban-
deiras que defendo  de to-
dos os projetos que estão 
engavetados. Fazer uma 
avaliação voltada a essas 
defesas. Por isso, falo da 
importância de não só es-
tar em Brasília e ser um 
deputado.  A minha ex-
pectativa dentro das ban-
deiras que defendo, é fazer 
uma avaliação dos proje-
tos já existentes, desmem-
brar os projetos arquiva-
dos para conseguirmos 
trabalhar. Existe uma luta 
dentro do congresso, onde 
todo mundo chega falan-
do que vai fazer tal coisa 
e nós sabemos que não é 
bem assim. Tenho pautas 
específicas em relação à 
defesa da infância e da 
pessoa com deficiência’’, 
afirmou Nayara.

Pergunta: Qual a sua es-
tratégia para buscar 
os Municípios?

“Já temos base em mais 
de 70 cidades e a rede so-
cial é uma ferramenta 
forte. Não falo apenas da 
rede social, essa rede é es-
sencial mas é preciso ter 
conteúdo. As pessoas pre-
cisam encontrar em você 
uma pessoa em que elas 
possam confiar. O eleitor 
dificilmente olha no olhar 
do candidato, ele vai esco-
lher em quem votar pelo 
telefone, por isso falo que 
hoje quase não existe lide-
rança política. As pessoas 
andam muito antenadas 
no smartphone para to-
mar suas decisões. Minha 
expectativa é que as pesso-
as sejam criteriosas. Acre-
dito que nas redes sociais, 
o trabalho de campo irá 
influenciar na decisão fi-
nal’’,explicou a candidata.   

Pergunta: O senador Van-
derlan está abraçando sua 
candidatura?

“O senador Vander-
lan tem uma consciência 
muito grande no meu tra-
balho, inclusive, quando 
trabalhei com o senador 
como coordenadora re-
gional de 48 municípios. 
Nós somos recordistas de 
captação de recursos. En-
tão, por isso, o  Vanderlan 
tem uma confiança mui-
to forte no meu trabalho. 
Consigo chegar em todos 
os municípios e falar com 
gestores em nome do se-
nador, posso dizer então, 
que sou a candidata do 
senador Vanderlan’’, res-
pondeu a sabatinada.

Pergunta: Como você tem 
analisado esse atual mo-
mento? Você acha que as 
pessoas estão interessa-
das na política?

“Temos uma aceitação 
enorme pelo fato de não 
vestir um personagem. 
Em todos os lugares que 
vou deixo sempre bem cla-
ro, que minha principal 

bandeira é a família e a 
infância, sendo que a cada 
5 segundos nesse pais uma 
criança é molestada. Acre-
dito muito, que a eleição 
infelizmente vai começar. 
As decisões finais irão ser 
nas últimas semanas. Sem-
pre digo que quem faz, ‘faz 
sem política’. A política é 
apenas uma ferramenta de 
alcance que maximiza o 
trabalho que você já presta. 
Sempre falo, que hoje con-
sigo ir para as ruas, pois 
tenho um trabalho de 12 
anos sem ter a ferramenta 
política. Por isso, o eleitor 
deve ser criterioso, pois 
agora é muito fácil falar 
bonito e bem. Temos que 
analisar quem são os can-
didatos propostos que che-
gam na nossa porta, o que 
eles faziam antes é ana-
lisar. O brasileiro gostan-
do ou não, a política é um 
instrumento importante’’, 
finalizou Nayara. 

   
AMOSTRA PESQUISA 
GAZETA/VOGA

Foram 807 eleitores 
entrevistados,  sendo es-
tratificado por sexo, faixa 
etária, grau de escolari-
dade, nível econômico 
e posição geográfica.  O 
grau de confiança é 95%  
com margem de erro 
de  3,5% para mais ou 
menos. A pesquisa está 
registrada no Tribunal 
Superior Eleitoral pro-
tocolizada sob o nº BR-
02749/2022 e no Tribunal 
Regional Eleitoral sob o 
nº GO-06359/2022.

METODOLOGIA
A modalidade de pes-

quisa adotada envolveu 
a técnica de survey, que 
consiste na aplicação de 
questionários estrutura-
dos e padronizados a uma 
amostra representativa do 
universo que abrange os 
eleitores do Estado de Goi-
ás. A pesquisa  completa 
está no portal do Jornal 
Gazeta do Estado: www.
gazetadoestado.com.br

 Divulgação

“Minha principal bandeira é a família 
e a infância”, afirmou Nayara Barcelos
A candidata foi lembrada pelos goianos na pesquisa GAZETA/VOGA realizada entre os dias 25 e 29 de agosto de 2022  

“Minha principal bandeira é a família 
SABATINA/ ELEIÇÕES 2022
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SABATINA/TV GAZETA

DA REDAÇÃO - O Café com 
Prosa vem sabatinando os 
candidatos mais lembrados 
pelos goianos nas intenções 
de votos na pesquisa GAZE-
TA/VOGA (pesquisa espon-
tânea). A  pesquisa foi rea-
lizada entre os dias 25 e 29 
de agosto de 2022. Um dos 
sabatinados desta terça-feira 
(13), foi o candidato a Depu-
tado Estadual (à reeleição), 
Antônio Gomide (PT).

SOBRE A PESQUISA 
GAZETA/VOGA:

Foram 807 eleitores en-
trevistados,  sendo estratifi-
cado por sexo, faixa etária, 
grau de escolaridade, nível 
econômico e posição geo-
gráfica.  O grau de confiança 
é 95%  com margem de erro 
de  3,5% para mais ou me-
nos. A pesquisa está regis-
trada no Tribunal Superior 
Eleitoral protocolizada sob 
o nº BR-02749/2022 e no Tri-
bunal Regional Eleitoral sob 
o nº GO-06359/2022.

Durante a sabatina, Go-
mide falou sobre a bandei-
ra levantada por ele e seu 
partido. “Eu percebo que a 
bandeira que estamos levan-
tando é muito atual, que é 
lutar para devolver a tranqui-
lidade ao povo goiano. A cri-
se econômica que bateu na 
porta de todos, é mais sofrida 
pelo povo trabalhador, que a 
gente tanto conhece e fala. 
Essa bandeira, não é política 
e sim partidária. Hoje, o Bra-
sil vive uma crise econômi-
ca sem precedentes. Nossa 
bandeira é essa,  devolver a 
normalidade da economia, 
geração de emprego, renda 
e oportunidades. Também  a 
valorização da Universidade 
Estadual de Goiás, para que 
o jovem que mora em outro 

município  tenha a oportu-
nidade de ter um curso su-
perior. Queremos fortalecer a 
educação pública e valorizar 
o plano de carreira. Tivemos 
um governador, que tirou 
nesses três anos e meio,  a 
licença prêmio, o quinquê-
nio e ainda  cobra 14,25% da 
previdência do aposentado/
servidor em Goiás.  Fomos 
contra e a maioria foi a fa-
vor.  Então, é uma bandeira 
que nós queremos e faze-
mos questão de dizer que 

na Assembleia, preciso de 
mais 4 anos, para trazer essa 
normalidade. Voltar com um 
governo federal que dê tran-
quilidade ao povo. Por isso, 
defendemos o ex- presidente 
Lula”, disse Antônio Gomide. 

Ainda durante a sabati-
na, o candidato falou sobre 
a assistência à agricultura 
familiar. “Hoje, temos uma 
dificuldade muito grande 
do agricultor familiar bus-
car qualquer financiamen-
to  junto ao Banco do Bra-

sil. Tivemos no passado, a 
oportunidade da agricultura 
familiar,  se tornar uma rea-
lidade em Goiás. O Peque-
no produtor ia ao Banco do 
Brasil, pegava um recurso e 
comprava uma matriz leitei-
ra, um pedacinho de chão e 
um resfriador de leite para 
garantir a venda de leite para 
a cooperativa, era a sua ren-
da. É preciso valorizar cada 
vez mais o pequeno produ-
tor e fortalecer a agricultura  
familiar. Acreditamos que 

com a volta do Presidente 
Lula, voltamos com a política 
da agricultura familiar e vol-
tamos a crescer, assim como 
o agronergocio”, explanou o 
candidato à reeleição. 

Antônio Gomide, que 
disputa à reeleição falou 
também sobre a Saneago, 
que  supostamente pode vir 
a ser privatizada como é fala-
do em bastidores. “Goiás vive 
uma experiência da Celg! Os 
governos a enfraqueceram 
e diziam que se  vendesse 
a empresa e colocasse uma 
privada, estaríamos melhor 
na economia, na energia e  
atraindo novas empresas. 
Cinco/seis anos depois, uma 
empresa que comprou por 
menos de dois milhões, hoje 
coloca vendendo essa em-
presa (Enel),  acima de 11 bi-
lhões de reais e o serviço é o 
pior do Brasil. Esse é o exem-
plo do governo que investiu 
na privatização da energia 
elétrica no estado. Será que 
essas pessoas, com um novo 
discurso, convence você de 
que vender a Saneago vai ser 
um bom negócio para Goiás? 
É claro que não! Esse aler-
ta, precisamos ter também 
com a empresa, que é muito 
importante para o povo goia-
no”, explicou Gomide.

TRAJETÓRIA 
DE ANTÔNIO GOMIDE

Natural de Goianésia, 
mudou-se ainda na infância 
para Anápolis, onde fez os es-
tudos de ensino fundamen-
tal e médio e concluiu cur-
so superior como cirurgião 
dentista na Faculdade de 
Odontologia João Prudente, 
em 1981. Em 1982, filiou-se 
ao Partido dos Trabalhadores 
e contribuiu ativamente para 
a construção do Partido no 

estado de Goiás. 
Em 1996, iniciou sua ati-

vidade parlamentar como 
vereador na Câmara Mu-
nicipal de Anápolis, onde 
permaneceu por mais três 
mandatos. Foi eleito pre-
feito de Anápolis por dois 
mandatos. Eleito deputado 
estadual em 2018 e atual-
mente, exerce seu mandato 
na Assembleia Legislativa 
do Estado de Goiás.

Após uma disputa acir-
rada no primeiro turno, foi 
eleito prefeito de Anápolis, 
com expressiva votação no 
segundo turno. No ano de 
2012, em nova disputa pela 
prefeitura, foi reeleito e obte-
ve uma marca histórica ainda 
no primeiro turno. Foi, pro-
porcionalmente, o prefeito 
mais bem votado do Brasil 
em cidades onde há segundo 
turno (cidades com mais de 
200 mil eleitores), terminan-
do a disputa com 88,93% dos 
votos válidos.

Gomide foi reconheci-
do duas vezes consecutivas 
como prefeito empreende-
dor do estado de Goiás pelo 
Sebrae Nacional. Em sua 
gestão, recebeu o prêmio na-
cional Chico Mendes por seis 
vezes consecutivas – por des-
taque em políticas do meio 
ambiente. Ao final de sua ad-
ministração, seu trabalho foi 
avaliado positivamente por 
92,4% dos anapolinos.

As sabatinas realizadas 
no programa Café com 
Prosa e Jornal da Gazeta, 
seguem os critérios dos can-
didatos mais lembrados pe-
los goianos nas intenções de 
votos na pesquisa GAZETA/
VOGA. A pesquisa  completa 
está no site do Jornal Gazeta 
do Estado: www.gazetado-
estado.com.br.

 Divulgação

“Minha bandeira é lutar para devolver a 
tranquilidade ao povo goiano”, disse Gomide
O candidato a Deputado Estadual (reeleição), aparece entre os mais lembrados na última pesquisa GAZETA/VOGA
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Cartório de Registro de Imóveis Tit. Doc. Pes. Jur. 
de Águas Lindas de Goiás-GO 

Av. das Araras, Quadra 28 lote 01, Centro  
 

EDITAL DE INTIMAÇÃO 
  
Pelo presente Edital, o Cartório de Registro de Imóveis Tit. 
Doc, Pess. Jur. de Águas Lindas de Goiás-GO, atendendo 
ao que foi requerido pelo CAIXA ECONOMICA FEDERAL, 
CNPJ00.360.305/0001-04, com sede no Setor Bancário 
Sul Quadra 04 lotes 3/4, na cidade de Brasília-DF, vem nos 
termos da Lei nº 9.514/97 art. 26, parágrafo 1º, 2º e 3º, FAZ 
SABER, que fica convidado a comparecer neste cartório, 
a fim de efetuar os pagamentos das prestações vencidas 
e os demais encargos contratuais, devidas em virtude de 
compromisso assumido na aquisição do imóvel localizado 
no Apartamento 202, localizado no 1° Pavimento, do 
Edifício Condomínio RESIDENCIAL BOULEVARD, Lote 
17 da quadra 28, situado no loteamento denominado JAR-
DIM AMÉRICA II, Águas Lindas de Goiás, devidamente 
registrado no R02=70.810 em nome do devedor TATIANE 
CRISTINE FERREIRA COSTA, CPFnº043.199.341-64. 
Sob pena de convalescer o CONTRATO DE COMPRA 
E VENDA DE IMÓVEL, MUTUO E ALIENAÇÃO FIDU-
CIÁRIA EM GARANTIA NO SISTEMA FINANCEIRO DE 
HABITAÇÃO - CARTA DE CRÉDITO INDIVIDUAL FGTS 
– PROGRAMA MINHA CASA, MINHA VIDA - CCFGTS/
PMCMV-SFH. O mencionado(a) comprador(a) terá o prazo 
de quinze  (15) dias para satisfazer aqueles pagamentos. E 
para que ninguém alegue ignorância e chegue ao conheci-
mento dos interessados, mandou que publicasse o presen-
te Edital por três (03) dias consecutivos, na forma da Lei, 
e afixado na sede desta Serventia. Dado e passado nesta 
Cidade de Águas Lindas de Goiás-GO, aos 30.08.2022. 
Sandro Alexander Ferreira, Oficial do Registro Imobiliário. 

Cartório de Registro de Imóveis Tit. Doc. Pes. Jur. de           
 Águas Lindas de Goiás-GO 

Av. das Araras, Quadra 28 lote 01, Centro  
 

EDITAL DE INTIMAÇÃO 
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Goiás-GO, atendendo ao que foi requerido pelo CAIXA ECONOMICA FEDERAL, CNPJ-
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Registro Imobiliário. 
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REP BLICA FEDERATIVA DO BRASIL
Estado de Goiás - Comarca de Alexânia

REGISTRODE IM VEIS,REGISTRODETTULOSEDOCUMENTOS,CIVILDASPESSOASJURDICAS
ECIVILDASPESSOASNATURAISEDE INTERDI ESE TUTELAS

ênia Garcia Bento Torquato - Oficial Interina
Rua 17, Qd 48, Lt 13 Sl 01, Centro - Alexânia/GO - Fone: (62) 3336-3138 / 3336-5158

e-mail re istrodeimoveisale ania mail.com

Edital
Incor oraç o Imobiliária Condom nio Serra Azul

A Oficial Interina do Registro de Imóveis da Comarca de Alexânia-GO, nos termos do Art. 19, da
Lei Federal 6.766/79, bem como Art. 32, 3 , da Lei Federal 4.591/64 e Lei Municipal 18.B/2016, da
Comarca de Alexânia-GO, publica: A INCORPORAÇ ES LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº
41.160.162 0001-74, com sede na Q-7, Conjunto 06, Lote 02, Setor Habitacional Vicente Pires -
Trecho 3, Brasília-DF, neste ato, doravante, representada por seu sócio, Jos aldec Dutra,
brasileiro, agropecuarista, portador da CI n 613.345 SSP-GO e do CPF n 121.823.111-49,
residentes e domiciliados Fazenda São Bernardo, ona Rural do Município de Alexânia-GO,
re uereu ao Re istro de Im veis desta Circunscriç o de Ale nia-GO o re istro da
Incor oraç o Imobiliária visando o compromisso e a efetivação de frações ideais do terreno
objetivando a vinculação de tais frações a unidades autônomas em edificações a serem
construídas ou em construção sob o regime condominial, ou que meramente aceite propostas para
efetivação de tais transações (art.29 da Lei Federal 4.591/64), com a futura Instituição do
“CONDOM NIO SERRA A UL”, composto 61 (sessenta e uma) unidades autônomas, numerados
em subdivisões das quadras, a saber: d. 01, Lotes 01 a 20 d.02, Lotes 01 a 09 d. 03, Lotes
01 a 32 perfazendo o total de área privativa de 66.378,50m , área total de uso comum de
1.118,20m , sistema viário de 13.644,27m , Área Verde de 32.006,03m , totalizando o
empreendimento em 113.147,00m , no imóvel denominado “Fazenda São Bernardo”, neste
Município, matriculado sob n 26.078, deste CRI, nos termos da Lei 4.591/64 c/c 6.766/79, Lei
Municipal n 18-B/2016 e demais legislações atinentes espécie, autorizado pelo DECRETO n
119 de 22 de Julho de 2022, que dispõe acerca de Condomínio Urbanístico de Unidades com
Gestão Autônomas. O Empreendimento está localizado na ona Especial de Interesses Turísticos
e Ambientais ( EITA) do Município de Alexânia-GO. A documentação encontra-se disposição e
disponibilizada aos interessados na sede do Registro de Imóveis desta Comarca de Alexânia-GO,
na Rua 17, Qd.48, Lote 13, Sala 07, Térreo, Centro. Alexânia - GO, 01/09/2022. ênia Garcia
Bento Torquato Oficial Interina.

Bela Villa Empreendimentos Imobiliários SPE LTDA, 
portador do CNPJ: 42.875.342/0001-03, torna público 
que requereu junto a Secretaria do Meio Ambiente e 
Recursos Hídricos de Luziânia-GO- SEMARH/LUZ, 
as Licenças Prévia e de Instalação Para Loteamento 
denominado Bela Villa, situado na Gleba BC, São Ca-
etano, Dedo Duro e Geraldo- Luziânia-GO.

JOSEMAR REZENDE DE CASTRO,  CPF N.509.018.001-63, Torna
público que requereu à Secretaria Municipal de Meio Ambiente de
Aparecida de Goiânia, a Licença Ambiental Simplificada - LAS, para
Atividade de Profissional Autônomo e Atividade Medica ambulatorial
com Recursos para Realização de Exames Complementar, Com sua
sede na Avenida Rio verde, Quadra 98, Lote 4, VILA SÃO TOMAZ,
CEP 74.915-515. O empreendimento não se enquadra na Resolução
CONAMA 001/86.

A empresa HOSPITAL BURITI LTDA,  CNPJ:  01.527.258/0001-03,
torna  público  que  requereu  junto  a  Agência  Municipal  do  Meio
Ambiente de Goiânia – AMMA, a Renovação da Licença Ambiental de
Operação, Processo número 42481171, para atividades referente à
86.10-1-01  -  Atividades  de  atendimento  hospitalar,  exceto  pronto-
socorro  e  unidades  para  atendimento  a  urgências.  E  atividades
secundarias: 68.10-2-02; 86.10-1-02; 8640209. Sito AV ALEXANDRE
DE MORAIS, 1033 QD-21 LT-05, PQ AMAZONIA, Goiânia-GO, CEP:
74.840-300.

PREFEITURA MUNICIPAL DE COCALZINHO DE GOIÁS
PODER EXECUTIVO

AVISO DE LICITAÇÃO – Pregão Eletrônico nº 056/2022. Sistema
de Registro de Preço (SRP). Tipo - menor preço por item.
Objeto: FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE MATERIAL MÉDICO
HOSPITALAR.
Data de abertura: 03/10/2022 às 08:30 horas.
O Edital e maiores informações poderão ser obtidas com a Comissão
Permanente  de  Licitações,  na  Rua  03,  quadra  07,  Área  Especial  -
Cocalzinho de Goiás, fone: (62) 3339-1538

Cocalzinho de Goiás, aos 14 de setembro de 2022.
Soraya Batista de Siqueira

Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE COCALZINHO DE GOIÁS
PODER EXECUTIVO

AVISO DE LICITAÇÃO – Pregão Eletrônico nº 057/2022. Sistema
de Registro de Preço (SRP). Tipo - menor preço por item.
Objeto:  FUTURA E  EVENTUAL  AQUISIÇÃO DE  MATERIAIS  DE
EXPEDIENTE E PAPELARIA.
Data de abertura: 05/10/2022 às 08:30 horas.
O Edital e maiores informações poderão ser obtidas com a Comissão
Permanente  de  Licitações,  na  Rua  03,  quadra  07,  Área  Especial  -
Cocalzinho de Goiás, fone: (62) 3339-1538

Cocalzinho de Goiás, aos 14 de setembro de 2022.
Soraya Batista de Siqueira

Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE COCALZINHO DE GOIÁS
PODER EXECUTIVO

AVISO DE LICITAÇÃO – Pregão Eletrônico nº 058/2022. Sistema
de Registro de Preço (SRP). Tipo - menor preço por item.
Objeto:  FUTURA  E  EVENTUAL  PRESTAÇÃO  DE  SERVIÇOS
CONTÍNUOS  DE  COLETA,  TRANSPORTE,  TRATAMENTO,  E
DESTINAÇÃO FINAL DE RESÍDUOS.
Data de abertura: 07/10/2022 às 08:30 horas.
O Edital e maiores informações poderão ser obtidas com a Comissão
Permanente  de  Licitações,  na  Rua  03,  quadra  07,  Área  Especial  -
Cocalzinho de Goiás, fone: (62) 3339-1538

Cocalzinho de Goiás, aos 14 de setembro de 2022.
Soraya Batista de Siqueira

Pregoeira

Edgar Cardoso Cruvinel, CPF: 019.285.161 - 65, torna público que está requerendo
da  SANEAGO a  autorização  de  lançamento  de  efluentes  não  domésticos  na  rede
coletora  de  esgoto  no  endereço:  Avenida  Neddermeyer  esq.  c/  Rua  José  de
Alencar, Número 860, Quadra 221, Lote 14, Cidade Jardim , Goiânia-GO

PREGÃOELETR NICONº 060 2022 -UASG460434
O Fundo Municipal de Saúde de Inhumas-GO torna público que
realizará, pregão eletrônico, através do Portal de Compras do Governo
Federal Compras Net, tipo menor item, objetivando a contratação de
empresa especializada para prestação de serviços de coleta, transporte,
tratamento e destinação final ambientalmente correta de resíduos sólidos
de serviço de saúde (RSS) pertencentes aos grupos “a”, “b” e “e”, de
forma contínua, conforme especificaçõese quantidadesestimadase nas
condições estabelecidas neste Instrumento, visando atender s
necessidades do Município de Inhumas-GO, no dia 27/09/2022 s
08h30min. Mais informações na sede da Prefeitura Municipal das
08h00min s 11h00min e das 14h00min s 17h00min, pelos telefones
(62)3511-2121/99145-0756, no site .inhumas.go.gov.br no campo
licitação oupeloe-mail licitacao inhumas.go.gov.br.

AVISO DE LICITAÇÃO INTERNACIONAL
A Secretaria da Segurança Pública torna público a realização de procedimento 
licitatório, em sessão pública virtual, na modalidade Pregão Eletrônico 
INTERNACIONAL 084/2022, Disputa Geral, cujo objeto é: Aquisição de 
TRANSCEPTOR DE RÁDIO PORTÁTIL TIPO 1 (comum). As propostas e 
documentos serão recebidos virtualmente no site www.comprasnet.go.gov.br 
até o dia 29/09/2022 às 09h (Horário de Brasília), quando iniciará a fase de 
lances, conforme especificações e normas contidas no Edital e seus Anexos, 
disponíveis no endereço eletrônico acima ou no site www.seguranca.go.gov.br.

Iris Pereira da Silva Arruda – Pregoeiro

ESTADO DE GOIÁS - SECRETARIA DA SEGURANÇA PUBLICA
SUPERINTENDÊNCIA DE GESTÃO INTEGRADA

GERÊNCIA COMPRAS GOVERNAMENTAIS

RA UIMICA LTDA, inscrito no CNPJ/MF de nº. 06.906.404/0001-25
torna público que requereu SecretariaMunicipal deMeioAmbiente de
Aparecida de Goiânia, as LICENÇA DE INSTALAÇÃO- LI para
(FABRICAÇÃO DE OUTROS PRODUTOS UMICOS
INORG NICOS NÃO ESPECIFICADO ANTERIORMENTE,
COM RCIO ATACADISTA DE OUTROS PRODUTOS UMICOS E
PETRO UMICOS NÃO ESPECIFICADOS ANTERIORMENTE.)
RUA LT-06, D.08 LT.03 09, IND STRIAL GLOBAL PAR ,
A arecida de Goi nia, Go. O empreendimento não se enquadra na
Resolução doCONAMA001/86.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO - ASSEMBLEIA
EXTRAORDINÁRIA

O Presidente do SINDIFISCO - Sindicato dos Funcionários do
Fisco do Município de Caldas Novas-GO, no uso de suas
atribuições estatuárias, vem convocar todos os trabalhadores
integrantes da categoria para comparecerem a assembleia geral
extraordinária que será realizada no dia 04/10/2022 na sede do
sindicato, localizada na Rua B5, Qd 06, Lote 2, Estancia
Itanhangá-I, nesta cidade, a instalar-se em primeira convocação
as 08h30 min, e em segunda convocação as 09h00, tendo a
seguinte ordem do dia.
1. Reforma/Retificação do Estatuto Social

Caldas Novas - GO, 05 de setembro de 2022
ALTAIR ALVES DA COSTA
DIRETOR/PRESIDENTE

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO
USUCAPIÃO EXTRAJUDICIAL

Faz saber a tantos quantos este edital virem ou dele conhecimento tiverem, o requerimento pelo
qual o Srª INÁCIO FERREIRA GOMES, brasileiro, casado, empresário, portador da Carteira de
Identidade RG nº 1.806.787-SSP/GO e inscrito no CPF sob o nº 301.436.751-68, e sua mulher Srª
DULCE BORGES SAMPAIO, brasileira, dor lar, portadora do RG nº 2.474.137 e inscrita no CPF
sob o nº 799.385.581-00, residentes e domiciliados na Avenida Niquelândia, s/n, Quadra 06, Lote
16, Centro, Cocalzinho de Goiás-GO, CEP: 72975-000, solicitou o reconhecimento do direito de
propriedade através da USUCAPIÃO EXTRAJUDICIAL (ORDINÁRIA) previsto no artigo 1.242 do
Código Civil), da CHÁCARAS VOTORANTIM nº 145 e 146, -Cocalzinho de Goiás, deste
município, com a área total de 03 hectares, 94 ares e 57 centiáres; Conforme mencionado no
requerimento, feito e assinado pela Advogada - Tatiane Gomes da Silva - OAB/GO nº 55.363, a
matrícula deste imóvel objeto da Usucapião Extrajudicial e a 2.151 - CRI de Corumbá de Goiás-
GO. Em 02 de dezembro de 1997, foi realizado um levantamento topográfico pelo topógrafo Edin
Domingos da Silva CREA 771/TD 15ª Reg-GO, referente a uma gleba de terras localizadas nas
chácaras n. 145 e 146 situadas no Loteamento denominado CHÁCARAS VOTORANTIM, onde o
Sr. Geraldo Ferreira da Costa, proprietário da área conforme certidão de inteiro teor da matricula
em anexo, consta como vendedor e o Sr. José Osmar Soares, consta como comprador de uma
área de 9,68 hectares, ou seja, 2 alqueires de terras, conforme documentação anexa. Em 25 de
outubro de 2007, foi celebrado um Contrato Particular de Cessão de Direitos e Obrigações, no
qual o Sr. José Osmar Soares transferiu para a Sra. Cirila Célia Silva Matos, a posse e o domínio
de uma área de terras identificadas como parte das chácaras 145, 146 e 147 do loteamento
denominado “Chácaras Votorantim” do Município de Cocalzinho de Goiás/GO, conforme
documentação anexa. Em 18 de abril de 2009, foi celebrado um Contrato Particular de Cessão de
Direitos e Obrigações, onde a Sra. Cirila Célia Silva Matos transferiu para o Sr. Ronaldo Soares da
Silva, a posse e o domínio de uma área de terras identificadas como parte das chácaras 145,146 e
147 do loteamento denominado “Chácaras Votorantim” situado no Município de Cocalzinho de
Goiás/GO, conforme documentação anexa. Em 26 de janeiro de 2015, foi celebrado um
Instrumento Particular de Cessão de Direitos, Vantagens, Obrigações e Responsabilidades, no qual
o Sr. Ronaldo Soares da Silva e sua esposa, Sra. Lucenir Ribeiro da Silva, transferiram para o Sr.
Alfredo Vicente de Araújo, a posse e o domínio com todas os direitos, vantagens, obrigações e
responsabilidades decorrentes da concessão e uso das chácaras 145, 146 e 147 localizadas no
loteamento denominado “Chácaras Votorantim”, no Município de Cocalzinho de Goiás/GO, que
somados possuem uma área total de 8ha (oito hectares), bem como, suas respectivas acessões,
conforme documentação anexa. Em 08 de março de 2016, foi celebrado um Instrumento Particular
de Cessão de Direitos, Vantagens, Obrigações e Responsabilidades no qual o Sr. Alfredo Vicente
de Araújo e sua mulher Sra. Valdeci Arcanjo de Farias Araújo, transferiram para o Sr. Marcos José
Chagas de Morais, a posse e o domínio com todos os direitos, vantagens, obrigações e
responsabilidades decorrentes da concessão e uso das chácaras nº 145, 146 e 147 localizadas no
loteamento denominado “Chácaras Votorantim”, no Município de Cocalzinho de Goiás/GO, que
somadas possuem área total de 8ha (oito hectares), bem como, suas respectivas acessões,
conforme documentação anexa. Em 05 de maio de 2017, foi celebrado um Instrumento Particular
de Cessão de Direitos, Vantagens, Obrigações e Responsabilidades no qual o Sr. Marcos José
Chagas de Morais transferiu para o Sr. Alfredo Vicente de Araújo, os direitos aquisitivos, bem
como, suas respectivas acessões sobre o imóvel constituído pela área de 04,0927ha (quatro
vírgula zero novecentos e vinte e sete hectares), sendo uma fração de terras das chácaras nº
145,146 e 147 localizadas no loteamento denominado “Chácaras Votorantim”, no Município de
Cocalzinho de Goiás/GO, conforme documentação anexa. Em 16 de fevereiro de 2018, foi
celebrado um Instrumento Particular de Compra e Venda de Cessão de Direitos no qual o Sr.
Alfredo Vicente de Araújo transferiu para o Sr. Aderman Souza Gomes, os direitos aquisitivos, bem
como, suas respectivas acessões sobre o bem imóvel constituído pela área de 04,0927ha (quatro
vírgula zero novecentos e vinte e sete hectares), sendo uma fração de terras das Chácaras nº 145,
146 e 147, localizadas no loteamento denominado “Chácaras Votorantim”, no Município de
Cocalzinho de Goiás/GO, conforme documentação anexa. Por fim, em 28 de junho de 2021, foi
celebrado um Instrumento Particular de Cessão de Direitos Possessórios no qual o Sr. Aderman
Souza Gomes transferiu para o Sr. Inácio Ferreira Gomes, todos os seus direitos e obrigações
sobre uma fração de terras das Chácaras nº 145 e 146, localizados no loteamento “Chácaras
Votorantim”, no Município de Cocalzinho de Goiás/Go, com área total de 3,9457 ha (três vírgula
nove mil e quatrocentos e sete hectares), conforme documentação anexa. Assim sendo, ficam
intimados terceiros eventualmente interessados e titulares de direitos reais e de outros direitos em
relação ao pedido, apresentando impugnação escrita perante a Oficiala de Registro de Imóveis,
com as razões de sua discordância em 15 (quinze) dias corridos, a contar da publicação deste,
ciente de que, caso não contestado presumir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos alegados
pelo requerente, sendo reconhecida a Usucapião Extrajudicial com o competente registro conforme
determina a Lei 6.015/2017. Cocalzinho de Goiás, 27 de junho de 2022. A Escrevente. Ludimila
Amorim da Silva Soares. Selo eletrônico nº 00362209015037825430009 Consulte em:
http://extrajudicial.tjgo.jus.br/selo

Érica Elvis Damaceno Chaves Rezende, Escrevente do Cartório de
Registro de Imóveis da Comarca de Cocalzinho de Goiás-Goiás na
formada lei etc...
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Divulgação

Projeto exige aprovação do 
Ministério Público para internação 
involuntária de usuários de drogas

Relatório Justiça Começa 
na Infância, do CNJ, traz 
em destaque o Programa 
Amparando Filhos

DA REDAÇÃO - O Projeto de 
Lei 1595/22 faz acrésci-
mos na Lei 11.343/06, que 
institui o Sistema Nacio-
nal de Políticas Públicas 
sobre Drogas (Sisnad).

Pelo texto, a interna-
ção involuntária deverá 
ser feita após parecer 
favorável do Ministério 
Público (MP) ao pedido 
assinado por, no mínimo, 
dois familiares ou respon-
sáveis legais, dos quais 
um deverá ter parentesco 
de relação consanguínea 
com o paciente.

Esse pedido deverá ser 
aprovado por psiquiatra 
que não tenha vínculos 
com a clínica. O objetivo, 
segundo o autor, deputa-
do Ney Leprevost (União-
-PR) é garantir a impar-
cialidade do laudo.

As regras atuais não 
preveem a chancela do 
Ministério Público para 

dar entrada do paciente 
na clínica, só exigem que 
o hospital comunique o 
MP em até 72 horas após 
a internação.

Além disso, na falta 
de parentes ou respon-
sáveis legais, a legisla-
ção atual permite que o 
paciente seja internado 
com autorização de ser-
vidor público da área de 
saúde, de assistente so-
cial ou de funcionário da 
rede do Sisnad.

O projeto também 
garante ao paciente in-

ternado involuntaria-
mente o direito de habe-
as corpus, o que não está 
previsto na lei atual.

O texto em análise na 
Câmara também proíbe 
que parentes ou respon-
sáveis legais movimen-
tem a conta bancária 
do paciente durante o 
período de internação. 
Nos casos em que for 
comprovado o interes-
se em obter vantagens 
ilícitas, a pena poderá 
variar de um a três anos 
de detenção.

TEMPO DE 
INTERNAÇÃO

Ainda conforme o pro-
jeto, a internação invo-
luntária, que deve durar 
até 45 dias, será suspensa 
após avaliação médica. A 
partir deste momento, ca-
berá ao paciente decidir se 
deseja ou não permanecer 
em isolamento total.

A legislação atual per-
mite a internação invo-
luntária por até 90 dias, 
com término após avalia-
ção médica.

TRAMITAÇÃO
A proposta será anali-

sada pelas comissões de 
Seguridade Social e Fa-
mília; e de Constituição e 
Justiça e de Cidadania. O 
texto está sujeito à apre-
ciação do Plenário. 

COM INFORMAÇÕES DA  
AGÊNCIA CÂMARA 

DE NOTÍCIAS

PL 1595/22

INICIATIVA GOIANA

O programa Ampa-
rando Filhos: Transfor-
mado Realidades com a 
Comunidade Solidária, 
do Tribunal de Justiça do 
Estado de Goiás (TJGO), 
é destaque no “Relatório 
Justiça Começa na In-
fância: Fortalecendo a 
atuação do Sistema de 
Justiça na Promoção de 
Direitos para o Desen-
volvimento Humano In-
tegral,” do Conselho Na-
cional de Justiça (CNJ), 
publicado no último dia 
31 de agosto.

O programa do TJGO, 
que recebeu diversos 
prêmios no país, inclusi-
ve o prêmio Innovare, em 
2017, tem como objetivo 
proteger e amparar inte-
gralmente filhos de mães 
reeducandas. A iniciati-
va já foi replicada em 19 
comarcas goianas, como 
também nos estados do 
Rio de Janeiro, Rio Gran-
de do Norte, Paraíba, Ma-
ranhão, Amazonas, Ala-
goas, Pará e Piauí.

Idealizador do pro-
grama, o juiz Fernando 
Augusto Chacha Rezende 
(foto acima) comemora o 
reconhecimento do Am-
parando Filhos pelo CNJ. 
“E uma honra para to-
dos nós listar o programa 
Amparando Filhos como 
um dos vetores da pri-
meira infância, segundo 
o Conselho Nacional de 
Justiça. Que continue-

mos todos, magistrados 
e servidores envolvidos, 
levando amparo integral 
às nossas crianças”.

SOBRE O PROGRAMA
Criado em 2015, o 

Amparando Filhos tem 
como objetivo princi-
pal proteger e amparar 
integralmente filhos de 
mães reeducandas. O 
atendimento às crianças 
é viabilizado por uma ar-
ticulação liderada pelo 
Poder Judiciário entre a 
sociedade civil e os di-
versos órgãos públicos 
municipais e estaduais 
que atuam na área da 
primeira infância, saúde, 
assistência social, educa-
ção, trabalho e seguran-
ça. Além de oferecer uma 
rede de proteção social 
aos filhos de mães sob 
custódia do Estado.

A iniciativa busca en-
frentar outra estatística 
levantada pelo projeto: 
mais de 90% das mães 
presas não recebem vi-
sita de familiares após 
a prisão. Os encontros 
podem ser marcados em 
local previamente es-
colhido entre os dispo-
níveis na comunidade, 
em espaços lúdicos de 
convivência, sem revista 
íntima nas crianças ou 
mesmo sem utilização de 
algemas pelas mães. 

COM INFORMAÇÕES 
DO TJGO

DA REDAÇÃO - Goiás ocu-
pa a pior colocação no 
ranking de competitivi-
dade da região centro-
-oeste do país, ficando 
em quarto lugar pelo 
segundo ano consecu-
tivo, no levantamento 
organizado pelo Cen-
tro de Liderança Públi-
ca (CLP), divulgado na 
manhã desta terça-feira 
(13). Puxado pela piora 
em energia e rodovias, 
o Estado caiu em todos 
os indicadores de com-
petitividade em infra-
estrutura. O estudo da 
CLP atesta que o go-
verno Ronaldo Caiado 
(UB) não conseguiu fa-
zer Goiás avançar.

Para se ter ideia, 
apenas no item sobre 
a qualidade das ro-
dovias goianas houve 
queda de oito posi-
ções no ranking. Já no 
acesso à energia elé-
trica, o Estado piorou 
cinco posições. 

Os dois itens têm 
sido alvo de críticas dos 
goianos. Outras pesqui-
sas também têm apon-
tado problemas nos 

eixos. A Confederação 
Nacional dos Transpor-
tes apontou que 65% 
das rodovias goianas 
apresentam algum tipo 
de deficiência. E em 
relação a distribuição 
energética, a Enel ficou 
com o troféu entre as 
piores concessionárias 
do país, em ranking da 
Agência Nacional de 
Energia Elétrica (Aneel). 

A pesquisa publica-

da pela CLP em que o 
Estado ficou em pior 
colocação no ranking 
do centro-oeste faz 
análise de dez pilares 
temáticos: Infraestru-
tura, Sustentabilidade 
Social, Segurança Pú-
blica, Educação, Soli-
dez Fiscal, Eficiência 
da Máquina Pública, 
Capital Humano, Sus-
tentabilidade Ambien-
tal, Potencial de Merca-

do e Inovação.
O objetivo do 

ranking é gerar uma 
competição saudável 
entre Estados e Municí-
pios para que os gesto-
res públicos “busquem 
melhorar os serviços 
públicos, atraindo em-
presas, trabalhadores e 
estudantes possam vi-
ver e desenvolver social 
e economicamente”, ex-
plica a organização.

 Divulgação

Pelo segundo ano 
consecutivo, Goiás é último 
colocado no centro-oeste em 
ranking de competitividade
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Entretenimento

Candidato ao Senado destaca a experiência que tem e que será usada, se eleito, 
para viabilizar projetos para o Estado

DA REDAÇÃO - O candida-
to ao Senado Federal pelo 
PSDB Goiás, Marconi Pe-
rillo (PSDB 456), se reuniu 
nesta segunda-feira (12/9) 
com empresários e mem-
bros da Associação Pró-De-
senvolvimento Industrial 
do Estado de Goiás (ADIAL), 
em Goiânia. No encontro, o 
ex-governador ouviu as de-
mandas do setor industrial 
e fez o compromisso, caso 
eleito, em usar da experiên-
cia na vida pública para aju-
dar a alavancar a economia. 
“Goiás precisa voltar ime-
diatamente ao protagonis-
mo nacional”, disse. 

Uma das preocupações 
dos empresários se refere à 
desindustrialização no Brasil 
e em Goiás. Marconi disse 
que vai usar da sua experi-
ência e relacionamento para 
ajudar o setor industrial. 
“O Senado é imprescindí-
vel, fundamental para um 
Estado, ainda mais em um 
Estado como o nosso em 
processo acelerado de de-
senvolvimento”, disse. “Nós 
não podemos ter lá senado-
res que sejam covardes, que 
sejam inexperientes, que não 
tenham um bom relaciona-
mento, que não saiba articu-
lar adequadamente em favor 

do Estado”, afirmou. 
José Garrote, presidente 

do Conselho da Adial, afir-
mou que parcerias público-
-privadas são importantes 
para o desenvolvimento do 
Estado. “Goiás já avançou 
muito, mas precisa avançar 
muito mais. E esses avan-
ços estão ligados ao poder 
público e privado”, disse. 
“Eu acredito muito que o 
poder público sozinho não 
caminha, o privado tam-
bém sozinho não caminha. 
Portanto, a Adial é uma 
casa de diálogo e essa par-
ceria público-privada faz 
com que a gente mude o 
estado e a sociedade como 
um todo”, acrescentou. 

O presidente da Adial 
ainda reforçou o potencial 

de crescimento de Goiás. 
“Nós estamos convictos 
que Goiás tem uma gran-
de oportunidade de cres-
cimento porque o Estado 
tem recursos naturais, o seu 
povo, as suas tradições, a sua 
cultura, a própria política 
em si vem propondo isso”, 
disse. Ele colocou a Adial 
para apoiar em política e 
ações de crescimento do 
Estado e lembrou que Mar-
coni ajudou na construção 
da entidade. “O senhor sabe 
bem da história da Adial, o 
senhor participou da cons-
trução disso aqui no gover-
no passado. O senhor sabe 
do que se trata os nossos 
desejos”, completou.

ASSESSORIA DE IMPRENSA DA 
CAMPANHA DE MARCONI PERILLO

“Goiás precisa voltar para o 
protagonismo nacional”, afirma 
Marconi em reunião com 
empresários e diretoria da Adial

Baldy reforça presença em Trindade e 
consolida apoio de prefeito e vereadores

Divulgação

Jornalista Thiago Mendes lançou 
mais uma obra literária com 
o olhar voltado ao universo feminino 

“Você ainda há de florescer, sei que já ouviu muitas palavras duras e que depois disso seu 
coração entristeceu, também sei que não são só às palavras e sim de onde elas vem que nos 
causam os maiores danos”

Um profissional com-
pleto, Thiago Mendes é Ra-
dialista, Jornalista, analis-
ta político e apresentador. 
Diariamente ele deixa sua 
marca registrada no Jornal 
da Gazeta Edição do Almo-
ço levando informação de 
qualidade a milhares de 
pessoas, além de tudo isso 
Thiago é amante da litera-
tura e um brilhante escritor.

Com um olhar muito 
sensível ao universo femi-
nino ele lançou sua mais 
nova obra, intitulada: TEX-
TOS PARA MULHERES, 
livro lançado pela editora 
Madrepérola que em 179 
páginas nos leva à uma ver-
dadeira imersão em refle-
xões motivacionais que se 
apresentam como suges-
tões e caminhos para dile-
mas cotidianos. A maioria 
das abordagens já foram 
publicados no Instagram no 
canal do Soldado da Paz que 
hoje conta com mais de 320 
mil seguidores. São palavras 
de incentivo, superação, for-
ça e fé que chegam ao leitor 
como fonte de inspiração 
para enfrentar os obstáculos 
da rotina contemporânea. 
Esta já é a 7° obra de autoria 
do escritor goiano.

“Se trata de espiritu-
alidade, problemas emo-
cionais, problemas no re-
lacionamento, motivação 
que é algo que as mulheres 
precisam no dia a dia”, dis-
se o escritor.

A noite de autógrafos 
aconteceu na Livraria Lei-
tura, no Goiânia Shopping, 
onde familiares, amigos, 
colegas de trabalho e admi-
radores de Thiago Mendes 
marcaram presença e de-
pois de  garantir mais uma 
obra do escritor goiano en-
frentaram uma longa fila 
para fotos e dedicatórias.

“Eu gosto das palavras 
dele, todo dia eu leio e ano-

to todos os pensamentos 
positivos que ele retrata” 
Sueli Mendes.

“Para quem já o acom-
panha nas redes sociais e 
convive com ele entende 
que ele traz muita leveza e 
delicadeza, ele parece real-
mente entender a alma da 
mulher”, Andréia  Nikely.

Um livro inspirado nas 
mulheres mas que também 
tem muito a dizer e ensinar 
aos homens.

“Estou comprando 
para minha esposa, mas 
quero ler, preciso apren-
der um pouco também”, 
Luciano Almeida.

Foco, força, fé e su-
peração. Textos que no 
lançamento do livro já 
mostraram o poder do pen-
samento positivo. A amiga e 
também jornalista, Honória 

Dietez, leu e comentou um 
trecho da obra.

“Você ainda há de flo-
rescer, sei que já ouviu 
muitas palavras duras e 
que depois disso seu co-
ração entristeceu, também 
sei que não são só às pala-
vras e sim de onde elas vem 
que nos causam os maio-
res danos... Antes de falar 
da dureza da vida ele fala 
sobre florescer, em uma  
época de primavera des-
sa, com essa vida tão dura 
e cheia de polêmicas que 
estamos vivendo é muito 
bom ouvir isso como mu-
lher e ainda mais lindo vin-
do de um homem”, com-
pletou Honória. Para quem 
quiser conhecer mais sobre 
as obras e publicações do ar-
tista goiano, sigam ele em sua 
rede social: @soldadodapaz.

Com agenda em Trindade dois dias seguidos, ao lado do 
prefeito Marden Júnior, Baldy inaugurou comitê na cidade 
e participou de carreata

Trindade sediou dois 
grandes eventos políticos 
neste sábado (10) e na úl-
tima sexta-feira (9): a inau-
guração do ponto de apoio 
de campanha de Alexan-
dre Baldy (PP), candidato 
ao Senado, e uma grande 
carreata que contou com a 
presença da primeira-dama 
Gracinha Caiado. O ponto 
de apoio atenderá os can-
didatos do prefeito Marden 
a deputado federal Luiz 
Carlos Pimentinha, a can-
didato a deputado estadual 
Cristiano Galindo, além de 
Baldy para o Senado e Caia-
do para Governador.

Os eventos lidera-
dos pelo prefeito Marden 
também contaram com a 
presença de Anna Vitória 
Caiado, que é filha do go-
vernador, de Luana Baldy, 
esposa de Alexandre Baldy, 
além de lideranças e apoia-
dores. Durante o adesivaço 
que marcou a inauguração 
do ponto de apoio, o pre-
feito de Trindade, Marden 
Júnior, relembrou da atu-
ação de Baldy e destacou 
seu trabalho na cidade. ”Se 

hoje temos o nosso aterro 
sanitário é porque um dia 
Baldy nos estendeu a mão 
e essa mesma mão que vo-
cês estendem a Trindade, 
Trindade estende a vocês. 
Governador Ronaldo Caia-
do, Baldy senador, vamos 
rumo a vitória.”

Baldy reafirmou seu 
compromisso em cuidar do 
orçamento público federal, 
para que o dinheiro públi-
co seja destinado para as 

cidades que precisam e não 
fique apenas em Brasília. 
“Quero ajudar a proteger e 
cuidar do povo goiano e a 
transformar a vida de quem 
mais precisa”. Também par-
ticiparam da carreata que 
aconteceu nesta manhã 
Gisela Maciel, cunhada de 
Baldy, filha do ex-presiden-
te Marco Maciel, o verea-
dor Rucleide Ferruja, Paulo 
Vitor, prefeito de Jaraguá e 
outras lideranças.


